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宇；非執行董事楊旭東及杜漸；以及獨立非執行董事江一帆、姜軍及劉浩。
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安徽皖通高速公路股份有限公司 

关于2019 年度业绩说明会召开情况的公告 
 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。     

 

安徽皖通高速公路股份有限公司（以下简称“公司”）于2020年4月2日15:00-

16:00在上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证

e访谈”栏目以网络互动的方式召开“皖通高速2019年度业绩说明会”。关于本次

说明会的召开事项，公司已于2020年3月30日在《上海证券报》、《中国证券报》

及上海证券交易所网站上披露了《关于召开2019年年度业绩说明会的预告公告》。

现将有关事项公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况  

2020年4月2日，公司董事副总经理谢新宇先生、董事会秘书董汇慧女士、财务

部副部长钱娟凤女士出席了本次业绩说明会。公司与投资者进行了互动交流和沟

通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。  

 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况  

公司在本次说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如

下：  

1、年报中提到合宁高速初步审议是延长5年，为什么会与之前项目预测中的17

年差异较大？原因主要是什么？正式的延期审批预计何时能够拿到？ 

答：省政府已批复暂定5年，正式延期审批待项目竣工决算后，根据相关法律

法规，按程序规定核定正式收费经营期限。目前，安徽省新建公路项目一般也先暂

定5年，正式经营期限在项目竣工结算后根据相关法律法规，按程序规定核定正式

收费经营期限。 

2、请问旗下路产未来计划大修的频率和相关资本性支出大概金额是多少？ 
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答：高速公路大修频率一般为10年左右，相关资本性支出要根据项目的具体情

况及大修时的物价水平确定。  

3、公司未来再投资方面的计划？另外是否有计划提高分红率？ 

答：公司近期再投资计划已经在年报中披露。以后年度，公司将继续严格遵守

相关法律法规和《公司章程》的规定，统筹考虑公司经营及行业发展情况，在保证

公司可持续发展的基础上制定分红政策，维护广大投资者的利益。 

4、此次疫情对公司2020年的影响有多少？免费期限预计何时结束？是否会收

到相关补偿？ 

答：此次疫情对公司2020年业绩影响较大，鉴于疫情期免费政策实施的时限以

及相关配套保障政策尚未确定，公司2020年度经营目标具有较大不确定性。关于免

费期限何时结束及是否会收到相关补偿，目前正在等待交通运输部通知。 

5、请问贵公司下属的收费公路平均大概还有多少年到期？ 

答：公司各收费公路具体收费年限详见年报。  

6、您好，2月17交通运输部实施收费公路免费政策已有一个半月，后续补贴政

策迟迟不出，对公司影响巨大投资者损失惨重。因为政策的不确定性投资者不敢投

资公路收费相关公司，使得相关公司估值普遍偏低。请问公司有什么措施减少政策

的不利影响？ 

答：新冠肺炎疫情是一个突发性公共卫生事件，具有不可抗性，对公司造成的

影响是实质性的。公司积极应对此次疫情冲击，全力保障高速公路正常运转，与相

关部门积极沟通获取相关政策及财务支持，在肩负国企担当的同时全力维护广大投

资者利益。 

7、合宁高速收费权现在是按照多少年进行摊销，改扩建通车后每年折旧大概

会增长多少? 

答：合宁高速改扩建前按照30年摊销。改扩建通车后预计每年折旧约增加1.6

亿元人民币。 

8、请问高速公路收费到期政府收回后会给与补偿吗？这个补偿的标准是怎么

定的？ 

答：根据公路法相关规定，收费公路到期后由国家无偿收回，交由国家交通主

管部门管理。 

9、根据“上交所分红指引（2013.1.7）要求”，分红比例大于30%属于正常合格
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公司门槛，鼓励提高分红比例达到50%以上，给与融资与并购绿色优惠通道待遇。

在公司未分配利润较多，达到每股4.78元情况下，建议未来提高分红比例到60%左

右，让投资者充分及时分享经营成果，如果有较大建设资金支出，建议优先发行可

转债，以确保分红优先，达到高分红水平（见分红指引）。同时高比例分红，可以

有效提高未来投资项目与投资效益的自我约束力。 

答：自上市以来，本公司一直坚持回报股东，已连续23年不间断派发现金股

利。去年公司分红为0.25元/股，今年公司统筹考虑内外部发展环境，着眼于公司长

远发展，做出分红0.23元/股的决定。以后年度，公司将继续严格遵守相关法律法规

和《公司章程》的规定，统筹考虑公司经营及行业发展情况，保证公司的可持续发

展，充分考虑广大投资者的利益，制定分红政策。 

10、建议公司利用低息贷款或部分流动资金及时限价回购永久注销部分H股

（或A股）降低总股份，提高每股业绩或净资产。也为未来并购、资产注入赢得股

本空间 

答：我们会认真考虑你的建议，谢谢！ 

11、上交所反复提醒上市公司，进行高分红，有正常投资项目可以申请再融

资，例如可转债，配股等。高分红公司给与融资绿色通道，建议公司关注 

答：谢谢您的建议！ 

12、沪宣杭高速亏损严重，苏浙两省现在施工了吗？什么时候能实现全线通

车？ 

答：请问您问的是宁宣杭吗？宁宣杭高速安徽省内宣宁段、宁千段、狸宣段已

全面通车，江苏、浙江的连接路段还没有通车，导致形成“断头路”，车流量难以达

到预期。根据最新进展，江苏、浙江的路段已经开始开工，贯通时间尚不能确定。 

 

关于本次业绩说明会的全部内容，详见上海证券交易所“上证e互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证e访谈”栏目。 

感谢各位投资者积极参与本次业绩说明会，公司对长期以来关注、支持公司发

展的投资者表示衷心感谢！ 

 

 

安徽皖通高速公路股份有限公司董事会 

2020年4月3日 
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